



MUNDART 2018 comisariado por Sergio Estévez

Mundart es un proyecto expositivo creado por el artista plástico y difusor de arte Sergio Estévez. Esta muestra intenta consolidarse entre las ferias de arte a celebrar en Madrid.

Mundart Madrid en su cuarta edición hace una apuesta firme por la calidad y diversidad artística, dando una visión del arte moderno que no dejará a nadie indiferente. Difícil en nuestros días, en el arte contemporáneo saturado de imágenes, dar una nueva versión de algo nunca visto, nunca tocado. Es el producto resultante de un año de trabajo estudiando diversos artistas de toda España, de sus obras, visitas a sus atelier, compartiendo su sentir a la hora de crear, haciendo una cuidada selección de 31 artistas.

En distintas disciplinas como la pintura, escultura, grabado, y fotografía se hacen entender en distintos estilos paletas cromáticas y volúmenes dentro de un solo espacio MUNDART Madrid.